

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

A travers nos régions

MITZIC/ ÉGLISE ÉVANGÉLIQUE : MATÉRIEL DE CONSTRUCTION POUR LA PAROISSE DE SAM MPILA-NKO AYO



Photo : IMM;JMM

LA paroisse de Sam Mpila-Nko Ayo, dans le district de Sam (Mitzic), vient de bénéficier d'une importante quantité de matériaux de construction pour la poursuite de ces travaux. Un matériel composé de chevrons, planches de fond de 15 mm et de tôles. Le pasteur stagiaire de ladite paroisse, Léandre Mve Ollomo, a réceptionné le don avec beaucoup d'enthousiasme et de reconnaissance des mains du membre du Conseil national, conseiller du président de l'Église évangélique du Gabon (EEG) et fils de la localité, Séverin Ndong Bekale. L'église de Sam Mpila-Nko Ayo fait partie de ces paroisses de l'EEG de l'intérieur du pays à restaurer pour que les fidèles des villages dans lesquels est implantée cette congrégation bénéficient eux aussi d'un lieu de culte décent. Pour le bienfaiteur et fils du coin, qui se considère comme le premier fidèle de cette église, c'était plus qu'un devoir de participer à la construction de l'œuvre de Dieu. Le pasteur stagiaire prêche actuellement dans de très mauvaises conditions en raison du non-achèvement des travaux de ladite paroisse qui s'est vue doter, en sus, d'un cachet et d'un encrier pour les nécessités administratives de l'église.

PORT-GENTIL : COCOLYLYSS MADOUNGOU HONORE LA PRESSE LOCALE



Photo : NGUIMBI Julie

ARTISTE, auteure, compositrice, femme politique et active dans le monde associatif, Colette Madoungou Mbourou dite "Cocolylyss", a reçu le week-end écoulé, en sa résidence, les communicateurs locaux autour d'un banquet, en guise de "Bonané" 2 023. Elle a saisi ces moments conviviaux pour féliciter les hommes et les femmes de la presse de Port-Gentil, sur le travail, souvent "ingrat", qu'ils abattent quotidiennement. "Vous exercez un métier noble mais ingrat, souvent incompris par ceux-là qui veulent qu'on les caresse dans le sens du poil", a-t-elle déclaré, avant de conseiller : "Demeurez professionnels, car le Gabon et le monde en général ont besoin de vous, 4e pouvoir". Cocolylyss a toutefois regretté la fermeture de plusieurs chaînes de télévision et radios locales. Port-Gentil se trouve aujourd'hui sans médias privés qui avaient émergé un moment. Elle souhaite revoir, pour cette année, ces supports de communication renaître de leurs cendres. Les représentants des médias ont remercié Cocolylyss pour l'attention qu'elle n'a eu de cesse d'accorder à la corporation.

MUKETA & RAD

Makokou/PDG : des motos pour les fédérations

Landry EKOMBA NDOMBE
Makokou/Gabon

Le siège provincial du Parti démocratique gabonais (PDG) à Makokou (Ogooué-Ivindo) était en effervescence dimanche dernier. Et pour cause, alors vice-Premier ministre, Alain-Claude Bilie-By-Nze procédait à la remise de 40 motos aux secrétaires fédéraux du PDG. Une aubaine pour les heureux bénéficiaires, qui voient leurs déplacements facilités désormais grâce à ce moyen de transport mis à leur disposition. Cette dotation est une réponse au souci de mobilité, tel que cela fut émis lors du Conseil provincial du PDG tenu en décembre 2023 à Makokou. Les fédérations disaient, à juste titre, éprouver d'énormes difficultés à mener à bien leurs activités politiques faute de moyens de transports ou de déplacement. Leur vœu a été exaucé. À leur grand bonheur. D'où les remerciements



Photo : GMNN

Alain-Claude Bilie-By-Nze remettant le lot de 40 motos.

à l'endroit de leur bienfaiteur. "C'est un geste très salubre du camarade Alain-Claude Bilie-By-Nze. Depuis un bon bout de temps, les secrétaires fédéraux avaient des difficultés pour rallier leurs fédérations respectives à cause de la situation des routes qu'on connaît. Ces motos vont nous permettre de faire le travail que nous demande le parti...", a confié Janvier Nze, de la fédération de Mokeko.

Alain-Claude Bilie-By-Nze a saisi l'occasion de cet important rassemblement pour inviter les militants du PDG de l'Ogooué-Ivindo à l'union et la solidarité en 2023, qu'il considère comme "une année particulière" en raison des joutes électorales à venir qui pointent inexorablement à l'horizon. "Nous devons nous mobiliser afin d'élire cash notre DCP Ali Bongo Ondimba", lançait l'actuel Premier ministre.

Franceville : les cours suspendus pour une semaine dans le Haut-Ogooué

N.O & MADJOUA
Franceville/Gabon

La situation qui accable le Haut-Ogooué en produits pétroliers et alimentaires, touche maintenant le secteur éducatif. Hier, les élèves de tous les établissements secondaires de Franceville sont montés au créneau, à travers une marche, pour réclamer des bus de transport et le carburant dans la ville. "Nous n'en pouvons plus des tarifs de transport qui ont augmenté, et des prix des produits alimentaires qui ont augmenté. Nous sommes fatigués de marcher sur de longues distances pour aller à l'école. Tout a augmenté ici, c'est infernal...", expliquait un lycéen. La marche a été pacifique et encadrée par les forces de police nationale. Mais les conséquences de cette grogne ont bouleversé le quotidien habituel de Francevillois : aucune circulation



Photo : DR

Marche des élèves à Franceville, encadrée par les forces de l'ordre.

de taxis, ce qui a contraint les riverains à marcher sur plusieurs kilomètres pour rallier leurs habitations respectives. Les magasins du marché Potos ont dû fermer leurs portes. La marche des élèves qui ont parcouru les 4 arrondissements de Masuku, s'est bouclée par un rassemblement à Potos. face à cette crise, les cours ont été suspendus dans tout le Haut-Ogooué pour une semaine par le directeur d'académie provinciale

(DAP) et le directeur de la zone académique de l'enseignement technique, sur instruction du gouverneur Jacques Denis Tsanga. Exaspérés, les Francevillois espèrent une intervention urgente et idoine du gouvernement face à cette crise qui accable leur province. D'autant plus que face à cette situation intenable, l'expression actuelle des Altogovéens se résume au désespoir.